

L'actu du jour

Montpellier a les pieds dans l'eau !

Autant de pluie en 3 heures qu'en 3 mois et demi ! C'est ce qui s'est passé hier, lundi 29 septembre, à Montpellier, dans le Sud de la France. Les rivières ont débordé et plusieurs routes ont été recouvertes par l'eau. Ces inondations ont empêché des élèves de rentrer chez eux : ils ont passé la nuit à l'école ou au collège. Aujourd'hui, ces fortes pluies vont cesser progressivement.



Inondations le 29 septembre à Montpellier : les cygnes sont plus contents que les habitants ! (©SYLVAIN THOMAS / AFP)

[Consulter cet article sur le site 1jour1actu.com](http://www.1jour1actu.com)